



[¿SERÁ?]

Vecino lioso

La visita del canciller **Marcelo Ebrard** a **Estados Unidos** se dará en medio de sus acusaciones por extorsión al gobernador de Texas, el republicano **Greg Abbott**. Recordemos que visitará en Washington a **Anthony Blinken**, secretario de Estado, y a **Alejandro Mayorkas** de DHS. Ya dicen que en la reunión tocará este tema que también tiene que ver con la creciente **migración** a ese país. ¿Será?

Fuera de lógica

El llamado del presidente del PAN, **Marko Cortés**, a no pulverizar el voto provocó que algunos analistas esbozaran una sonrisa, pues mientras en la alianza predicaban **unidad**, las acciones van en sentido contrario, como en **Oaxaca**, en donde prefirieron ir separados, o como en **Quintana Roo** en donde le hicieron el trabajo al **PVEM-Morena**. . . para acabar pronto, la incongruencia se ha convertido en la doctrina a seguir en las seis entidades que tiene **elecciones** en 2022. ¿Será?

La 4T vs. el INE

Durante el fin de semana, el presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, **Jenaro Villamil**, y el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, **Pablo Gómez**, echaron mano de un espacio televisivo para hablar sobre que “hay como 400 personas en el **INE** que ganan más que el **Presidente de la República**”, según el funcionario de Hacienda. Lo anterior, por supuesto, fue de inmediato comentado por usuarios de redes sociales que, de inicio, cuestionaron que el jefe de la **UIF** esté abocado a temas electorales; además, preguntaron si era desconocido para ellos que los salarios de los funcionarios del instituto electoral son **públicos** y pueden consultarse vía internet, lo que no permite que se haga una repartición de recursos de forma “discrecional”. ¿Será?



PERIÓDICO

21HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

PÁGINA

2

FECHA

03/05/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Prenden alertas

El **Instituto Nacional Electoral** tiene lista la narrativa para contrarrestar la **reforma** propuesta por **López Obrador**, la cual propone su desaparición, y en resumen es que no son necesarios ningún tipo de cambios en materia electoral, pues el sistema funciona al 100, por lo que la propuesta del Ejecutivo, dirán, proviene de una animadversión a las **instituciones** que organizan elecciones y se podría regresar a los tiempos en que la **Segob** organizaba los comicios. ¿Será?